

Satuta e. V.

Tätigkeitsbericht des Vorstandes für das Jahr 2024

Vorsitzende: Marna Otersen

2024 unterstützten wir das Mädchenheim nicht nur mit praktischen Dingen, sondern auch mit einem neuen kleinen Spielplatz.

Januar 2024:

Anschaffung eines Vorratsschranks im Mädchenheim.

Februar 2023:

-

März 2024:

Wir erhalten eine Firmenspende in Höhe von 527 Euro von der Firma Europcar.

Unser Mitglied Matina Braunschweig besucht das Mädchenheim auf ihrer Sri Lanka Reise und tätigt vor Ort auch selbst einen Einkauf von Lebensmitteln zur Unterstützung. Auf unserer Jahresversammlung am 24.03.2024 berichtet sie uns davon, dass Lebensmittelpenden immer noch wichtig sind für das Mädchenheim, weil das Budget knapp ist. Der Vorstand wird auf der Versammlung in derselben Konstellation wiedergewählt: Maje Kniffka – Schriftührerin, Kirsten Plötzky – Kassiererin, Marna Otersen – Vorsitzende.

April 2024:

-

Mai 2024:

Kauf von Vorhangstoff für das Mädchenheim.

Juni 2024:

-

Juli 2024:

Anschaffung von vier großen Kleiderschränken für Kinderkleider.

August 2024:

Wir finanzieren einen Ausflug mit Pizzaessen nach Anuradhapura für die Mädchen.

September 2024:

Wir erhalten zu unserer Freude eine sehr große Einzelspende in Höhe von 600 Euro und das Spielplatzprojekt ist somit finanziert.

Die im Mai gekauften Vorhänge werden endlich installiert.

Oktober 2024:

Kauf von drei Kleiderständern für die Mädchen. Der Spielplatz entsteht: die ersten vier großen Spielgeräte werden geliefert und montiert. Am 30.10. fahren die Mädchen zur Feier zum Tag des Kindes in die Hauptstadt Colombo mit einem gemieteten Bus, den wir finanzieren.

November 2024:

-

Dezember 2024:

Wir haben in der Nachbarschaft geeignete Kinderkleidung gesammelt, die wir mit nach Sri Lanka geben wollen. Mein Bruder nimmt 20kg davon mit, als er Mitte Dezember nach Sri Lanka fliegt, und meine Schwägerin liefert es bei Markus und Lukas ab. Meine Schwägerin überbringt aus Kasse 1 für uns außerdem 270 Euro, tauscht sie vor Ort um und lässt sie von Markus in Kasse 2, unsere Sri Lanka Kasse, einzahlen.

Kurz vor Weihnachten werden die letzten Spielgeräte geliefert und noch einmal ein großer Lebensmitteleinkauf für die Feiertage getätigt.

243 Euro werden bei einer privat organisierten Party von unserer Kassiererin Kirsten Plötzky und ihren Freundinnen für den Verein gesammelt. Davon gibt es am 26. Dezember eine Feier mit Tanz, Pizza und Drinks für die Mädchen.

Ein weiterer Spender hat zwischen März und Dezember allein 1.000 EUR gespendet.

Am 30. Dezember können wir deshalb 3.000 Euro nach Sri Lanka überweisen und somit die Kasse vor Ort für neue Projekte auffüllen, die durch den Kauf der Spielgeräte kurzfristig im Minus war. 2025 kann beginnen.

Hamburg, den 20.03.2025

Marna Otersen